

Bekanntmachung in Bezug auf folgende

**- Anpassung -**

**Turbo Optionsscheine, Unlimited Turbo Optionsscheine, Mini Future Optionsscheine und Faktor Zertifikate sowie Optionsscheine und Discount Zertifikate der J.P. Morgan Structured Products B.V.**

bezogen auf

**Mercedes-Benz Group AG bzw. einen Korb bestehend aus 1 Aktie der Mercedes-Benz Group AG und 0,5 Aktie der Daimler Truck Holding AG**

Am 1. Februar 2022 hatte die Mercedes-Benz Group AG die Änderung ihres Tickersymbols in MBG mit Wirkung zum 3. Februar 2022 bekannt gegeben.

Aufgrund dieser Maßnahme wurde mit Wirkung zum 3. Februar 2022 in Bezug auf sämtliche von der J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Turbo Optionsscheine, Unlimited Turbo Optionsscheine, Mini Future Optionsscheine und Faktor Zertifikate, die auf Mercedes-Benz Group AG (DE0007100000) bezogen sind bzw. sämtliche Optionsscheine und Discount Zertifikate, die auf einen Korb bestehend aus 1 Aktie der Mercedes-Benz Group AG und 0,5 Aktie der Daimler Truck Holding AG bezogen sind, die folgende Anpassung vorgenommen:

<b>Bloomberg Code</b>			
<b>alt</b>		<b>neu</b>	
DAI	GY	MBG	GY
Equity		Equity	

Die ISIN des Referenzwerts bzw. des Korbbestandteils bleibt unverändert.

London, 3. Februar 2022

**J.P. Morgan Securities plc**

Announcement relating to the following

**- Adjustment -**

**Turbo Warrants, Unlimited Turbo Warrants, Mini Future Warrants and Factor  
Certificates and/or Warrants and Discount Certificates  
of J.P. Morgan Structured Products B.V.**

linked to

**Mercedes-Benz Group AG and/or a basket consisting of 1 share of Mercedes-Benz Group  
AG and 0.5 share of Daimler Truck Holding AG**

With effect on 3 February 2022, Mercedes-Benz Group AG had announced on 1 February 2022 a ticker change to MBG.

Due to this measure the following adjustment became effective on 3 February 2022 in respect of all Turbo Warrants, Unlimited Turbo Warrants, Mini Future Warrants and Factor Certificates issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. which are linked to Mercedes-Benz Group AG (DE0007100000) and all Warrants and Discount Certificates issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. which are linked to a basket consisting of 1 share of Mercedes-Benz Group AG and 0.5 share of Daimler Truck Holding AG:

<b>Bloomberg Code</b>			
<b>old</b>		<b>new</b>	
DAI	GY	MBG	GY
Equity		Equity	

The ISIN of the Reference Asset and/or the Basket Component remains unchanged.

London, 3 February 2022  
**J.P. Morgan Securities plc**